

 Fecha:
 31-10-2024
 Pág.:
 5
 Tiraje:
 1.500

 Medio:
 El Ovallino
 Cm2:
 556,2
 Lectoría:
 4.500

 Supl.:
 El Ovallino
 VPE:
 \$ 637.975
 Favorabilidad:
 □ No Definida

 Tipo:
 Noticia general

Título: PDI realiza charla preventiva para estudiantes de colegios de Monte Patria

EN LA COMUNA DE OVALLE

## PDI realiza charla preventiva para estudiantes de colegios de Monte Patria

EQUIPO EL OVALLINO Monte Patria

Una jornada reflexiva en torno a cuidados y prevención sobre diversas temáticas como la drogadicción, bulying, ciberbullying, acoso en todas sus dimensiones y la Ley Responsabilidad Penal Adolescente vivieron los estudiantes de educación básica y enseñanza media de las escuelas polidocentes de la comuna de Monte Patria la jornada del día martes 22 de octubre.

La charla, que fue organizada por el equipo de Convivencia Escolar Comunal en coordinación con la Policía de Investigaciones de Chile estuvo a cargo del subprefecto PDI Ovalle, Daniel Leal Parada, abordó tales temáticas con el fin de concientizar y prevenir a las y los estudiantes sobre los principales peligros que arrastran dichas problemáticas.

La actividad contó con la presencia del director del DEM Monte Patria, Jaime Castillo Boilet, el encargado de Seguridad Pública, Juan Pablo Molina, el equipo de Convivencia Escolar Comunal y estudiantes de los 18 establecimientos polidocentes de la comuna de los valles generosos.

Cerca de las 10 de la mañana comen-

La jornada se realizó el pasado martes 22 de octubre en el salón Alcalde Juan Carlos Castillo Boilet del Centro Cultural Huayquilonko y contó con más de 150 participantes.

zaron a llegar las distintas delegaciones junto a los encargados de convivencia escolar. Al igual que en otras instancias, a iniciativa estuvo acompañada por el consejo consultivo de niños, niñas y adolescentes. Leticia Luna, estudiante de tercero medio del colegio República de Chile y vicepresidenta de la organización, destacó que en estas iniciativas se generen estos espacios con los intersectores.

"Me pareció estupenda esta charla, algo que no se había hecho antes, donde han participado varios establecimientos educativos de la comuna. He visto varios niños y niñas motivados, porque aprendieron sobre las sanciones que podrían eventualmente tener en caso de cometer algún delito o agravio sobre alguna persona de la sociedad para que ellos puedan saber qué hacer contra eso", indicó Luna.

## REFLEXIONES COLECTIVAS

Uno de los temas que se abordaron

en la jornada fue el bullying y ciberbullying, fenómenos que a nivel nacional ha ido en aumento, debido a factores externos e internos como el retorno a la normalidad pospandemia, la sobreinformación a través de redes sociales, la carencia de redes de apoyo, entre otros. La Ley sobre Responsabilidad Penal Adolescente fue otro de los puntos que se expusieron en la jornada con el fin de que los jóvenes conocieran la ley y sus implicancias en el marco de la normativa legal, las que establece procedimientos, programas de reinserción, clasificación de delitos, entre otros

"Agradecer a los jóvenes que estuvieron presentes en esta actividad. Agradecer a los profesionales de las áreas de seguridad y de educación de la municipalidad de Monte Patria quienes organizaron este evento para contribuir a la educación de los niños, niñas y adolescentes y destacar también que estos temas relacionados con la violencia escolar como fenómeno en su amplia variedad. Todo lo que tiene que ver con los delitos de connotación sexual, cuando las víctimas son menores y también lo relacionado a la Ley 20.084", expuso Daniel Leal Parada, subprefecto PDI Ovalle.

Bajo esa misma línea, Leal Parada añadió que "son temas que contribuyen al conocimiento de todo lo que significan estos fenómenos, se puedan anticipar a estos escenarios y en base a esta educación prevenir y educarlos en ese sentido, precisamente, siempre para contribuir a la sana convivencia por parte de ellos y de todos quienes trabajan en el área de educación".

Por su parte, el director del Departamento de Educación, Jaime Castillo Boilet destacó que esta fue una jornada explicativa muy provechosa, la que también refuerza la convivencia escolar dentro de las escuelas de comuna "esta charla estuvo enfocada, básicamente, en los estudiantes de los cursos de séptimo y octavo, así como de cursos de primero y segundo medio, ya que hemos detectado que la mayor cantidad de conflictos se producen en esa edad. Por lo mismo, esta charla estuvo enfocada a la prevención del consumo de alcohol y drogas, bullying y ciberbullying y acoso en sus distintas dimensiones", indicó.



150 estudiantes de diversos colegios de Monte Patria fueron partícipes de la jornada.

